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Top 1:

Ulrich Schup, 1. Vorsitzender, begrüßte die anwesenden Mitglieder. Es wurde 
festgestellt, dass die Einladung zur Mitgliederversammlung fristgemäß erfolgte und 
das Gremium beschlussfähig ist. Zur Mitgliederversammlung waren 61 Mitglieder 
erschienen. Es sind keine Anträge zur Tagesordnung eingegangen. Den neuen 
Mitgliedern wurde der Vorstand vorgestellt.
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Top 2:

Es wurden 2014 4 Auswärtsturniere gespielt, die durchschnittliche Teilnehmerzahl 
betrug 22 Spieler. Bei den 7 Turnieren in Heckenhof spielten durchschnittlich 32 
Spieler. Bei den 8 Miniturnieren betrug die durchschnittliche Teilnehmerzahl 21 
Spieler. 

Dem Gremium wurde mitgeteilt, dass die Halfway-Verpflegung bei den Turnieren in 
Heckenhof im Jahr 2015 entfällt. Dies geschehe auf Grund von Wünschen 
verschiedener Teilnehmer sowie der stark gestiegenen Preise für diese Verpflegung. 
Dies wurde nicht von allen anwesenden Mitgliedern befürwortet. Das Startgeld für 
die Turniere in Heckenhof wurde auf 38,00 Euro erhöht, das Startgeld beträgt für 
diese Turniere 11,00 Euro
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Top 3:

Ingrid Gatzweiler berichtete über die Mitgliederentwicklung in 2014. Zum 31. 12. 
2014 hatte der Verein 326 aktive Mitglieder, ausgeschieden sind zum 31. 12. 2014 18 
Personen, so dass zum 01. 01. 2015 308 aktive Mitglieder im Verein waren. 
Eingetreten sind 2014 51 Personen und bis zur Versammlung in diesem Jahr wurden 
bereits 16 neue Mitglieder begrüßt. 
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Der Bericht über den Jahresabschluss und Budgetzahlen haben wir nicht 
veröffentlicht.

Auf Anfrage werden diese Informationen unseren Mitgliedern selbstverständlich 
gerne geschickt.
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Top: 5

Die Mitglieder Bärbel Britz und Karl-Heinz Schmidt führten am 28. 01. 2015 die 
Kassenprüfung durch. Es wurden keine Unstimmigkeiten festgestellt, so dass der 
Kassenbestand per 31. 12. 2014 von 7.405,02 Euro bestätigt wurde. Von Seiten der 
Kassenprüfer wurde Horst Bommes die Entlastung erteilt. 

Top 6:

Mit Schreiben vom 28. 01. 2015 legten Bärbel Britz und Karl-Heinz Schmidt ihr Amt 
als Kassenprüfer nieder. Zur Wahl der neuen Kassenprüfer meldeten sich die 
Mitglieder Andrea Grote und Josef Dill. Diese Mitglieder wurden einstimmig, ohne 
Gegenstimme, gewählt. Die Wahl wurde von ihnen angenommen.
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Top 7:

Das Mitglied Michael Forst stellte den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. Dieser 
Antrag wurde von allen Mitgliedern angenommen.
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Top 8:

Die bisherigen Mitglieder des Vorstandes, Ulrich Schup – Christa Keil – Horst 
Bommes – Ingrid Gatzweiler, stellten sich der Wahl. Der Vorstand wurde mit 57 
Stimmen gewählt. Es gab 4 Enthaltungen und keine Gegenstimme. Alle 
Vorstandsmitglieder nahmen die Wahl an. 
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Vorstandmitglieder müssen sich bei der Wahl enthalten
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Top 9:

Christa Keil stellte die neuen Turniere für 2015 vor. Es werden 4 Auswärtsturniere, 7 
Heckenhofturniere und 8 Miniturniere gespielt. Es wurde über das Hologramm auf 
den Clubausweisen diskutiert, die Mitglieder im Heckenhof haben dieses nicht auf 
ihrem Clubausweis. Dies bedeutet, dass bei verschiedenen Golfclubs die Mitglieder 
mehr Greenfee bezahlen müssen. Ulrich Schup teilte mit, dass man von Heckenhof 
eine Bescheinigung erhalten kann in welcher die volle Mitgliedschaft bescheinigt 
wird. 
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Top 10:

Das Aggerplay auf dem Kurzplatz in Clostermanns Hof wurde vorgestellt, ebenso der 
Termin für die Feier zum 10jährigen Bestehen des Vereins am 04. 07. 2015. 

Die Mitgliederversammlung wurde um 20.25 Uhr von Ulrich Schup beendet.
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